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La Presidente della Commissione parlamentare europea Trasporti e Turismo Karima Delli,
insieme ai deputati membri della delegazione, ha visitato il porto di Genova per conoscere la
realtà economico industriale del 1°sistema portuale italiano e i numerosi investimenti in
corso all’interno degli scali.

La giornata si è aperta con un incontro di presentazione dei 4 hub portuali alla Presidente Delli da
parte  del  Segretario  Generale  Paolo  Piacenza,  presente  anche  il  Sindaco  Marco  Bucci,  con
approfondimenti sui progetti di sviluppo in atto.

“I Ports of Genoa hanno messo in campo un piano di investimenti di oltre 3 miliardi di euro per
proiettare il  Sistema Portuale nei prossimi 20 anni. Gli investimenti hanno come tema principale
l’accessibilità,  la  sostenibilità  e  la  sinergia  con  la  città  per  incrementare  il  livello  di  traffici  e
l’abbattimento delle emissioni; in questo senso abbiamo stanziato oltre 30 milioni nel progetto di
elettrificazione delle banchine passeggeri nel porto di Genova e Savona, oltre agli impianti già attivi a
Pra’  e  nell’area delle  riparazioni  navali”  così  il  Segretario Generale dell’Autorità di Sistema
Portuale Paolo Piacenza nel suo intervento.

A seguire la delegazione è stata accompagnata in battello a vedere da vicino parte dei cantieri che
costituiscono la “revolution” del sistema portuale dal punto di vista dell’accessibilità marittima e
terrestre,  che  prevede  interventi  che  vanno  nel  senso  della  sostenibilità  ambientale  attraverso
l’efficientamento energetico e la decarbonizzazione.

La Presidente Delli ha apprezzato quanto sta portando avanti il porto di Genova e ha spiegato che la
direzione intrapresa nel campo della sostenibilità ambientale, con l’elettrificazione delle banchine e
l’intermodalità,  va  nel  senso  auspicato  dalla  stessa  Commissione.  “La  strada  per  realizzare  una
convivenza migliore tra porto e città – ha detto Delli – è quella dell’uso sempre più massiccio delle
ferrovie e del mare come via di trasporto con l’utilizzo di carburanti green”. Nel suo intervento ha
anche aggiunto: “ Genova può diventare la città antesignana della transizione energetica in Europa
grazie ai progetti di Cold Ironing e di riqualifica degli spazi portuali strettamente connessi alle aree
urbane”.

Guarda il video della conferenza stampa

https://www.youtube.com/watch?v=SYdkpmttBdQ

